

Bâton de parole

Pour qu'une révision soit efficace, tout le monde doit pouvoir s'exprimer et donner son opinion. L'activité du bâton de parole est un excellent moyen de délier les langues quand vient l'heure de la révision. Les scouts louveteaux les plus bavards apprendront à tendre l'oreille, et les plus tranquilles, à prendre la parole.



Le principe du bâton de parole est simple : la personne qui tient le bâton parle et toutes les autres écoutent. Cependant, il y a quelques consignes à suivre pour que l'activité se déroule bien. Premièrement, encouragez les scouts louveteaux à faire une réflexion positive. Ils devraient d'abord partager leurs moments préférés de l'aventure, puis formuler des critiques constructives sur les points qu'ils ont moins aimés.

Deuxièmement, demandez aux louveteaux les plus âgés d'être les premiers à faire part de leur réflexion.

Ils pourront briser la glace et donner l'exemple.

Les animateurs devraient être les derniers à prendre la parole.

Finalement, cette activité de révision doit se faire à un moment opportun. Profitez, par exemple, d'une soirée autour d'un feu de camp.

Matériel

Un **bâton de parole**. Vous pouvez vous servir d'un bâton avec une drôle de forme ou d'une jolie roche qui trainait sur le sol ou alors, pour plus de cérémonie, réutiliser chaque fois le même bâton décoré de gravures et d'ornements.